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Risume

Le present travail traite de "évaluions de la lodiversité forestiére on prendre 2 parametres le bois
mort et les microhabitats dans le parc national de Theniet EF Had. Aansi, sur la base d"un
dchantillonnage systématique, au tolal 1035 placettes temporaires somt installées a travers la surface du
piare.

Les résultats obtenus mettent en évidence I'importance de la biodiversité dans le pare.

On constate "influence de I"altitude, de I"exposition ¢t du climat ainsi que des facteurs anthropiques
sur la structure des arbres Lindice de Shannon est égal i 0.46 dans le parc et une équitabilité de 0.1
la biodivesité est important.nous avons présenté un protocole d'étude el de suivi du bois mort, basé sur [a
méthede COST E4 Notre foret est trés riche en bois mort ¢t les micro habitat.

Mots ¢lés : Parc national de Theniet El Had, biodiversité, migrohabitat, bois mort,

Summary

-

The present work deals with the evaluation of the forest biodiversity. We take 2 parameters deadwood
and microhabitats in Theniet El Had National Park. Thus, based on systematic sampling, a total of 103
temporary plots are installed across the surface of the park

.The results show the impoenance of biodiversity in the park

The influence of altitude, exposure and climate as well as anthropogenic factors on the structure of the
trees 15 observed. The Shannon index is equal to 0.46 in the park and a faimess of 0.1 the biodivity is
important. We presented a protocol for the study and monitoring of dead wood, based on the COST E4
method. Our forest is very rich in dead wood and micro-habitat

Key words: Theniet El Had National Park. biodiversity, microhabital, dead wood.
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